

MGV-Vorstand ist komplett

Obernkirchen. Nachdem sich Chorleiter Hubertus Boer wie angekündigt von den Sängern des Männergesangverein Obernkirchen verabschiedet hat, sind bei der zweiten Hauptversammlung des MGV die vakanten Vorstandsposten Kassenwart, Schriftführer und 2. Vorsitzender wieder besetzt worden. Mit den stellvertretenden Dirigenten Werner Hobein wurde erstmals ein Sprecher für den Musikausschuss gewählt.

Der in der ersten Sitzung in der „Berghütte“ Krainhagen zum Vereinschef bestimmte Klaus-Dieter Scheithauer (wir berichteten) gratulierte bei der öffentlichen Wahl im Chor-Übungsraum des Gemeindehauses „Rote Schule“ seinem Stellvertreter Wolfgang Behrendt und Kassenführer Anton Bauer zur einstimmigen Wahl. Die 30 aktiven Sänger haben danach ebenso einstimmig für Werner Hobein für dessen zweijährige Mitarbeit im erweiterten Vorstand votiert.

In der diesmal harmonisch verlaufenen Sitzung nahm Klaus-Dieter Scheithauer zwei Ehrungen vor. Otto Sischka, Stimmenführer des 1. Bass, wurde für seine 32-jährige Zugehörigkeit zum MGV und seine vierjährige Vorstandstätigkeit mit einer Ehrenurkunde mit Bild geehrt. Gleiches erhielt auch Wolfgang Dietrich, der den Verein für zwölf Jahre lang geführt hat. r